

Jueves 7 de enero de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Hasta el 2018 será cuando México logre una expansión de 3.2%: BM

A diferencia de la mayoría de los países de América Latina, el Producto Interno Bruto (PIB) de México mantendrá una aceleración suave pero constante de aquí al 2018, apoyado por una mayor demanda de Estados Unidos y el efecto positivo de las reformas en marcha, estimaron economistas del Banco Mundial (BM). En su reporte semestral "Global Economic Prospects", calculan que la economía mexicana creció 2.5% en el 2015, tasa que se acelerará este año hasta 2.8% y se mantendrá en expansión moderada hasta llegar a 3.2% en el 2018. En el capítulo dedicado a América Latina, los especialistas observan que México y Centroamérica compensarán este año la debilidad económica de la región, gracias a su importante nexo con Estados Unidos.

El Financiero

12 bancos lideran quejas de tarjetas

El 99 por ciento de las reclamaciones en materia de tarjetas de crédito que recibe la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) se concentran en sólo doce bancos del sistema. Banamex, BBVA Bancomer, Banco Invex, HSBC, Scotiabank, Banco Azteca, BanortelXE, BanCoppel, Banco Ahorro Famsa, American Express y Santander son las instituciones que reciben el mayor número de reclamos por parte de usuarios en la Condusef por problemas en las tarjetas de crédito y los que concentran casi la totalidad de las 58 mil 758 reclamaciones registradas entre enero y octubre de 2015.

REFORMA

Sufren reservas chinas caída histórica

Las reservas internacionales de China, las mayores del mundo, sufrieron una caída anual récord en el 2015, un dato que suma otro elemento a las preocupaciones sobre la creciente salida de capitales que ha derivado en una depreciación del yuan hasta mínimos de varios años y ha impactado a los mercados globales. Las reservas en divisas bajaron en 512 mil 660 millones de dólares en el 2015, a 3.33 billones de dólares, de acuerdo a datos del banco central publicados hoy.

"Los libros son, entre mis consejeros, los que más me agradan, porque ni el temor ni la esperanza les impiden decirme lo que debo hacer."
Alfonso V el Magnánimo

TIPO DE CAMBIO

Dólar
17.44
Euro
18.74

ComUniCCo Financiero

IMC

Jueves 7 de enero de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016

Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación

NOTAS FISCALES:

SHCP / Manual de Organización General del SAT

SHCP / Acuerdo por el que se establecen estímulos fiscales a la gasolina y el diésel en los sectores pesquero y agropecuario

SAT / Publicación de 226 mil 396 contribuyentes incumplidos

MILENIO

México crecerá 3% en 2017, pronostica el BM

El Banco Mundial afirmó que el producto interno bruto de México en 2015 crecerá 2.5 por ciento, 0.15 puntos más sobre su informe de octubre pasado. Para 2016, el indicador será de 2.8 por ciento, mientras que para 2017 augura que la economía crecerá 3 por ciento, la mayor expansión en el sexenio, toda vez que se beneficiará de las reformas estructurales, un peso débil y el fortalecimiento de Estados Unidos. De acuerdo con el Informe sobre Perspectivas Económicas 2016 del organismo, el crecimiento estimado para México, América Central y el Caribe durante 2016 compensará la debilidad de América del Sur —con una contracción en la economía de Brasil de 2.5 por ciento—, por lo que se prevé para América Latina un crecimiento nulo este año, que se recuperará hasta llegar a un promedio de 2.2 por ciento entre 2017 y 2018.

EXCELSIOR

Gasolinas podrían subir hasta en 6%

Los precios domésticos de las gasolinas Magna y Premium, así como del diesel podrían aumentar hasta un máximo de 13.98, 14.81 y 14.63 pesos por litro, respectivamente, en el transcurso de 2016, si el precio internacional de referencia sube, según la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros. En ese supuesto, los aumentos serán de 82 centavos por litro de Magna; y de 86 centavos por litro de Premium y diesel, respectivamente, lo que equivale en todos los casos a un incremento de 6.2 por ciento, en promedio, respecto a los precios con los que iniciaron este año.

La Razón

Banxico realiza primer subasta del 2016 para estabilizar peso

Por primera ocasión en 2016, el Banco de México (Banxico) asignó la totalidad de los 200 millones de dólares ofrecidos en subasta con precio mínimo, para proveer de liquidez al mercado cambiario ante la depreciación de la moneda mexicana. Una nueva baja en el precio internacional del petróleo y datos negativos en China motivaron alta volatilidad en el mercado cambiario, tras lo cual el Banxico vendió los 200 millones de dólares ofrecidos en la subasta con precio mínimo de las 15:00 horas a un precio ponderado de 17.5250 pesos por dólar, de un monto demandado de 339 millones de dólares.

Jueves 7 de enero de 2016

CNNEXPANSIÓN

La inflación en México cierra 2015 en 2.13% anual

La inflación en México avanzó en diciembre 0.41% para ubicar la tasa anual acumulada en 2.13%, el dato más moderado desde que el INEGI tiene registro. El dato acumulado está en el piso de rango objetivo del Banco de México de 3%, más/menos un punto porcentual. Además, es ligeramente mayor al 2.08% previsto por economistas consultados por Reuters y al 2.06% estimado por Santander México. Entre los productos y servicios que más bajaron están los servicios de telefonía móvil, la papaya y el chile serrano.

GrupoFórmula

México prevé ingresos de hasta 18 mil mdd por turismo durante 2016

El secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, previó que este año la entrada de divisas por turismo extranjero alcance los 18 mil millones de dólares, toda vez en 2015 se registraron ingresos superiores a 17 mil 400 millones de dólares. En el marco de la XXVII Reunión de Embajadores y Cónsules, refirió que las previsiones para este año se alcanzarían ante la creciente entrada de visitantes del exterior vía aérea, que se espera llegue a 31 millones de viajeros. Lo anterior luego de que creció 9.2 por ciento con respecto al año 2014, situación que ha colocado al país en el lugar número 10 entre las naciones más visitadas.

Noticias MVS

Ofrece Fonacot crédito a los trabajadores para enfrentar la 'cuesta de enero'

Tras la cena navideña, la compra de regalos, la celebración de Año Nuevo y el Día de Reyes llegó la "cuesta de enero", y una forma de sobrellevarla es con un crédito del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot). De acuerdo con el organismo, ofrece facilidades y ventajas para comprar bienes, y para solicitarlo es necesario que el trabajador busque si su empresa está afiliada, o bien preguntar en el área de Recursos Humanos si es necesaria una certificación laboral. Refiere que antes de solicitar el crédito, el Fonacot aconseja tener a la mano el último recibo de nómina expedido por la empresa, comprobante de domicilio actualizado, número de seguridad social, credencial de elector y dos referencias familiares.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(06/01/16)	3.25
TIIE 28/ (06/01/16)	3.5600
TIIE 91 (06/01/16)	3.5892
TIIE 182 (06/01/16)	3.6770
CETES 28 (05/01/16)	3.05

Reservas internacionales (mdd)

(31/12/15) 176,722.7

Inflación anual (Nov. 2014-Nov. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad ± 1 punto porcentual

Inflación * 2.21

Inflación subyacente * 2.34

Inflación mensual (Nov. 2015, %)

Inflación * 0.55

Inflación subyacente * 0.04

UDIS (07/01/16) 5.387235



Jueves 7 de enero de 2016



Inflación en México se desacelera en diciembre a 2.13 pct, mínimo histórico

La inflación interanual de México anotó en diciembre un mínimo histórico pese a presiones en precios de algunos productos y mercancías por la temporada de Navidad y una persistente debilidad de la moneda local, mostraron el jueves cifras del instituto nacional de estadísticas, INEGI. La inflación interanual hasta el último mes del año pasado se ubicó en un 2.13 por ciento, ligeramente por encima del 2.08 por ciento esperado en un sondeo previo de Reuters entre analistas y menor al 2.21 por ciento de noviembre. México, la segunda mayor economía de América Latina, ha reportado mínimos históricos de inflación desde mayo, que se ubican dentro de la meta del banco central del 3.0 por ciento más o menos un punto porcentual.



OCDE reconoce avances en el sistema mexicano de salud

El sistema mexicano de salud ha tenido avances importantes en la última década, pero aún enfrenta retos considerables como el aumento de las tasas de sobrepeso u obesidad, señaló el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría. En el marco de la presentación del segundo informe "Estudios de la OCDE sobre los Sistemas de Salud: México 2016", la OCDE dio muestra que el porcentaje de la población expuesta a gastos de salud no asequibles o con alto impacto sobre el ingreso familiar ha disminuido de 3.3 % a 0.8% en la última década.



Seguirán lluvias y frío intenso en norte y noroeste del país

El frente frío número 28 favorecerá las lluvias fuertes y ambiente muy frío sobre los estados del norte y noroeste del país, advirtió el Sistema Meteorológico Nacional (SMN). El organismo detalló que para este día el frente frío número 28 se extenderá sobre Sonora y Baja California Sur. El nuevo sistema favorecerá las lluvias fuertes en Baja California y Sonora, y lluvias aisladas en Chihuahua, Sinaloa y Durango. Además mantendrá ambiente muy frío y vientos fuertes sobre los estados del noroeste y norte del país, y potencial de caída de nieve, aguanieve y/o lluvia helada en zonas montañosas de Baja California, Sonora, Chihuahua y Durango.

